

Fallo informático causa retrasos en aeropuertos alemanes



Aeropuerto de Frankfurt

Berlín, 3 ene (RHC) Un fallo informático por causas aún desconocidas afectó hoy los ordenadores de la Policía Federal Alemana, responsable de los controles fronterizos, lo que ha ocasionado problemas y retrasos en los aeropuertos, especialmente en el este del país.

Según informaciones de la televisión regional, en Dortmund se afectaron cinco vuelos puesto que muchos procedimientos tuvieron que hacerse manualmente.

En Düsseldorf hubo retrasos de hasta dos horas para pasajeros que venían de fuera del espacio Schengen.

En otros aeropuertos, entre ellos Fráncfort, el más grande de Alemania, se reportaron problemas similares. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/373330-fallo-informatico-causa-retrasos-en-aeropuertos-alemanes>



Radio Habana Cuba